

deux Français ? Celui où le monde semble passer de grands événements ; où l'Allemagne se négocie avec le Souverain-Pontife ; où toutes les nations comprennent le besoin d'appuyer et la France ne peut s'en passer.

Le Gouvernement ne peut compter sur notre concours. La clôture est prononcée. M. JOLIBOIS fait appel à la loyauté de la gauche et rappelle que tous les membres qui en font partie, ont demandé, dans leurs manifestes électoraux, la liberté d'association. Eh bien, c'est une loi également sur les associations qu'il faut faire.

Le Président explique que la Chambre est saisie de plusieurs ordres du jour. L'ordre du jour pur et simple ayant la priorité, le scrutin est ouvert. L'ordre du jour pur et simple est repoussé par 372 voix contre 98.

Actualité et rétrospective : On parle d'appliquer aux congrégations universitaires des lois un peu anciennes déjà, sous le prétexte qu'elles n'ont pas été abrogées. Mais ces lois, qui n'ont pas été abrogées existent-elles encore ?

Le ministre de l'intérieur paraît tout disposé à rétablir d'office le crédit qui a été retenu par le Conseil municipal pour gratifier les agents de la préfecture de police.

Tous les sénateurs ont voté pour l'adoption du projet. Le scrutin sur le projet de loi relatif au renouvellement des auditeurs de 2<sup>e</sup> classe au Conseil d'Etat.

Le tirage au sort des bureaux du Sénat a eu lieu hier. Les représentants du Nord ont été répartis de la façon suivante : 1<sup>er</sup> bureau, MM. Pajot, Testelin ; 2<sup>e</sup> bureau, Dutilleul, Thierry, Wallon ; 3<sup>e</sup> bureau, MM. Fournier, M. M. Massiet du Biest ; 4<sup>e</sup> bureau, MM. le général Faidherbe ; 5<sup>e</sup> bureau, MM. Corne, Dutilleul, général Faidherbe, Massiet du Biest, Merlin, comte Roger, Testelin.

On lit dans la Gazette du Midi : Le projet de loi sur la liberté de l'enseignement supérieur est arrivé au Sénat. Le ministre de l'instruction publique, M. Combes, a fait part au Sénat de son projet.

Un comité génois, au nom des sections des travailleurs internationaux de la Suisse, a fait parvenir à Paris, plusieurs invitations adressées aux députés de l'ordre du jour de M. Devès, acceptés par le Gouvernement.

La production des mines en 1879. Nous extrayons de nos statistiques officielles publiées hier des renseignements intéressants sur la production minière en France dans le courant de l'année dernière.

La chute d'un corps dans l'eau. Ils se portèrent aussitôt vers l'endroit où s'était précipité le bruit, mais il n'y avait plus que le bouillonnement de l'eau ; aucun corps ne revint à la surface.

Un mandat d'amener a été lancé, ce matin, par M. Remy juge d'instruction à Lille, contre une jeune fille, Adeline C... inculpée de vol d'arbustes au préjudice d'un pépiniériste de Roubaix.

Etats-Civil de Roubaix. Déclarations de naissances du 15 mars. Louis Dupont, rue de la République, 45 ans, journalier, et Marie Mouvet, 25 ans, tisserande, rue de la République, 45 ans.

Etats-Civil de Tourcoing. Déclarations de naissances du 15 mars. Thérèse Honoré, rue du Casino, 21 ans, couturière, et Esther Choquet, rue de la République, 18 ans, tisserande.

Convois funéraires & Obits. Les amis et connaissances de la famille DUBUS, qui par oubli n'auraient pas reçu de lettre de faire part de la déesse de Madame Caroline DUBUS, décedée à Roubaix, le 15 mars 1880, sont priés de venir assister aux convois funéraires.

Belgique. Coup de feu tiré sur un train. On écrit de Haalen, 6 mars : Ces jours derniers, un coup de feu a été tiré à proximité de la station sur le train de vitesse.